



Missionsgymnasium St. Antonius

International College of Science and the Arts – Bardel

An die Eltern der Schülerinnen und Schüler
Der Klassen 8a, 8b und 8c (SJ 23/24) des
Missionsgymnasiums St. Antonius Bardel

07.06.2024

Informationen zur Einführung, Registrierung und Bestellung der iPads (+Zubehör)

Liebe Eltern,

wir leben in einer Zeit, die sich stetig verändert; der digitale Fortschritt ist nicht mehr aufzuhalten und digitale Geräte sind aus unserem alltäglichen Leben nicht mehr wegzudenken. Um auch in der Schule eine zukunftsorientierte Kompetenzförderung gewährleisten zu können, hat die Schulgemeinde sich entschlossen, die Schülerinnen und Schüler systematisch von der Jgst. 9 aufsteigend mit iPads auszustatten.

Bestellung im Schulwebshop

Das Missionsgymnasium St. Antonius bietet in diesem Jahr in Kooperation mit der Firma ACS einen Schul-Webshop an. Hier können Sie die iPads für Ihre Kinder erwerben. Der Webshop wird **vom 10. Juni bis zum 25. August 2024** für Sie geöffnet sein. Ich bitte Sie, in dieser Phase das iPad für Ihre Tochter bzw. Ihren Sohn zu erwerben. Sie wählen, ob Sie per Sofortkauf zahlen oder eine 0%-Finanzierung wählen. Bei einer Bestellung im Schulwebshop bestellen Sie das von Ihnen gewünschte iPad und das gewünschte Zubehör. Auch das Abschließen einer Versicherung/Garantie ist möglich und ratsam. Die Jamf-Linz und die Vergabe der DEP-Registrierungsnummer sind bei jeder Bestellung automatisch dabei, aber kostenpflichtig. Da Apple beim iPad der 9. Generation bis 2029 die Bereitstellung von Updates garantiert, wäre dieses iPad für die schulische Nutzung ausreichend (64 GB). Empfohlen wird vor dem Hintergrund der aktuellen Preisentwicklung das iPad 10. Dieses wird aufgrund der Empfehlung im Webshop grün hinterlegt sein. Frau Klümper wird Ihnen einige Informationen zu den verschiedenen iPads, die im Webshop angeboten werden, zuschicken. Sie hat auch angeboten, Sie zu beraten und Ihre Fragen diesbezüglich zu beantworten. Sie dürfen sich also auch gern bei Frau Klümper melden. Wir bitten um die Bestellung eines Pencils. Weiteres Zubehör bzw. andere Varianten ist/sind optional (u.a. Tastaturhülle, Garantie/ Versicherung, größerer Speicher o.ä.). Das angehängte Dokument von ACS erläutert den Bestellprozess.

Integration eines vorhandenen Gerätes

ACS bietet einen Service an, schon vorhandene Geräte nachträglich in unser System zu integrieren. Dieser Service wird ebenfalls im Webshop angeboten. Auch zu diesem Service bietet Frau Klümper ihre Unterstützung an. Ob Sie, liebe Eltern, diesen Service in Anspruch nehmen möchten, ist Ihre Entscheidung. Dieser Service eignet sich nur für bestimmte Fälle. Das Gerät sollte nicht älter als 1-2 Jahre sein. ACS empfiehlt Geräte zur nachträglichen Registrierung nur ab iPad 9.Generation, iPad Air 4 oder iPad Pro 4. Es muss ausschließlich als Arbeitsmittel Ihrer Tochter bzw. Ihres Sohnes dienen, sollten also kein „Familientablet“ sein. Die Akkukapazität muss sehr gut sein, sodass das Gerät ohne regelmäßiges Nachladen in der Schule nutzbar ist. Gebraucht gekaufte Geräte, deren Herkunft nicht

klar ist oder **solche, die bereits DEP-registriert waren**, können für diesen Service **nicht** genutzt werden. Das Gerät muss nach Anleitung durch ACS **eigenständig vollständig** zurückgesetzt werden und dann nach München zu ACS geschickt werden. Dieser Service ist **nicht** kostenfrei. Hinzu kommen die Versandkosten. Der Abschluss einer Versicherung ist bei der Integration eines vorhandenen Gerätes nur möglich, wenn das Gerät **nicht älter als 2 Jahre** ist und eine **Rechnung** vorliegt. Sollte dieser Service in Anspruch genommen werden, so ist sicherzustellen, dass der Schule dadurch kein Mehraufwand entsteht und dass die Geräte in demselben Zustand bei uns ankommen wie die über den Webshop bestellten iPads (zurückgesetzt, mit DEP-Registrierung). Geräte **ohne DEP-Registrierungsnummer** werden **nicht** in unser schulisches MDM integriert! Die Preise im Shop sind absolut in Ordnung. Auch die kostenlose Finanzierung und die angebotene Versicherung sind sehr gut. Es ergibt also keinen Sinn, ein Gerät über einen anderen Anbieter zu kaufen und dann über ACS in das Schulnetz zu integrieren (zusätzliche Kosten, Arbeits-, Zeit- und Nervenaufwand, ggf. keine Versicherung).

Ausblick – Wie geht es weiter?

Die Geräte werden an die Schule geliefert, ins schulische MDM eingepflegt und anschließend an Sie bzw. Ihre Tochter/Ihren Sohn ausgehändigt werden. Vor der systematischen Nutzung im Unterricht, bitten wir Sie und Ihre Tochter/Ihren Sohn, die Vereinbarung zur Nutzung der iPads zu unterschreiben. Wir werden eine Kopie dieser unterschriebenen Vereinbarung in der Schule aufbewahren.

Wir haben uns auf den Weg gemacht, die Kompetenzförderung unserer Schülerinnen und Schüler zukunftsgerichtet zu optimieren, um den Übergang von der Schule ins Studium und in den Beruf zu ebnen. Das ist nicht nur eine Möglichkeit, sondern eine Notwendigkeit! Das Leitbild unserer Schule (Verstehen – Vertrauen – Verantworten) kann auch hier zu einem Leitbild des Digitalisierungsprozesses werden. Die Konzeptentwicklung in diesem Bereich ist ein Prozess, es muss und kann nicht alles direkt fertig sein; wir werden uns kontinuierlich damit beschäftigen (z.B. Vorbereitung der Nutzung der iPads in den Medienstunden und im Informatikunterricht; „Lernen lernen“ als Angebot in Klasse 9, curriculare Anbindung der Nutzung digitaler Medien, ...).

Ich möchte abschließend noch einmal auf die auf der Schulhomepage veröffentlichten Dokumente hinweisen: Sie finden unter „Einsatz der iPads“ die Nutzungsvereinbarung sowie die FAQ. Auch dieser Elternbrief ist auf der Schulhomepage zu finden. Sollten Sie Fragen technischer Art haben, wenden Sie sich gern an Herrn Farwick oder Herrn Giebel. Wenn Sie im Arbeitskreis Digitalisierung mitarbeiten möchten, wenden Sie sich gern an Herrn Schevel. Sollten Sie weitere Fragen haben, stehe ich gern zur Verfügung! Bei Problemen finanzieller Art wenden Sie sich gern vertrauensvoll an mich.

Wir danken ganz herzlich für die tatkräftige Unterstützung aus den Kreisen der Elternschaft und des Kollegiums. Vielen Dank dafür, dass Sie Ihre Kinder im Sinne dieser zukunftsorientierten Kompetenzförderung unterstützen! Wir werden unser Bestes geben, Ihrem Vertrauen und Ihrer Investition gerecht zu werden!

Vielen Dank und herzliche Grüße!



- Schulleiter -